



Rafael Terán, candidato a la alcaldía por IU, ha mantenido en estos meses una serie de encuentros vecinales Un nutrido grupo de miembros de la lista electoral de IU, con el candidato a alcalde Rafael Terán a la cabeza, han mantenido en estos meses distintos encuentros vecinales, entre ellos, con la junta directiva de la Federación Local de Asociaciones de Vecinos Guadalquivir y con los vecinos de la Avenida de la Atalaya, la Barriada del Palomar, Príncipe Ataúlfo (La Dehesilla), Rubiños, Verdigones, Barriada Andalucía, Bonanza, Barriada Andalucía, Haza del Pozo, etc. Estos encuentros se prolongarán hasta completar la práctica totalidad de los barrios, barriadas y asociaciones vecinales de la ciudad. Todas las reuniones han servido para acercar a los vecinos las distintas propuestas de IU para Sanlúcar y aquéllas que interesaban a cada barriada en concreto. El candidato Rafael Terán, lejos de entender estos encuentros como visitas obligadas por aquello de la proximidad de las elecciones, ha transmitido a los vecinos la disponibilidad de IU para convertirse en la mejor herramienta y el más sincero vehículo para plantear y poder resolver las distintas problemáticas vecinales.

IU planteó que la principal preocupación es el desempleo, y ahí es donde se van a centrar todas las iniciativas con el objetivo de generar las condiciones necesarias para que se creen más empresas y, por ende, más puestos de trabajo en Sanlúcar. IU defenderá las inversiones a medio y largo plazo, que son las que crean un empleo más estable.

Mientras, no se puede olvidar que hay muchas familias que lo están pasando muy mal. Por eso, IU aboga por un verdadero servicio social de atención específica a estas familias. Sin olvidar otras preocupaciones, como la cultura, facilitando el acceso a los ciudadanos mediante la creación de una red de centros cívicos dotados de socioanimadores, que serán los centros dinamizadores de la educación, la cultura y la formación de los barrios y barriadas más desfavorecidos.

En todos los encuentros vecinales, Rafael Terán está comprobando una buena acogida a todas las propuestas que IU plantea para mejorar la calidad de vida de los sanluqueños, así como aquéllas dirigidas a conseguir que la participación ciudadana en la gestión municipal, a través de las asociaciones vecinales, sea efectiva y de calidad, sin el paternalismo ni la manipulación que los distintos equipos de gobierno de la ciudad han pretendido promover.